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議 事 録 

会 議 の 名 称 令和６年度 第１回 国民健康保険運営協議会 

開 催 日 時        
令和６年５月１５日（水） 

午後１時３０分 開会 ・ 午後２時３５分 閉会 

開 催 場 所 坂戸市役所２階 ２０１会議室 

出席者 委員 １１名、事務局 ７名 

欠席者 １名 

会 議 次 第 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 議事録署名委員の選出 

４ 議事 

（１）坂戸市国民健康保険税率の改正について 

５ 報告事項 

（１） 専決処分の報告について 

（２） 令和５年度事業報告及び令和６年度事業予定について 

６ その他 

７ 閉会 

配 布 資 料 

坂戸市国民健康保険運営協議会 次第 

資料１ 坂戸市国民健康保険税率の改正について 

別紙１ 税額シミュレーション 

参考１ 坂戸市国民健康保険基金の状況 

参考２ 坂戸市国民健康保険税の税率の推移 

参考３ 令和６年度西部１１市の保険税率と標準保険税率 

資料２ 専決処分の報告について 

資料３ 坂戸市国民健康保険運営協議会事業報告 

資料４ 坂戸市国民健康保険運営協議会委員名簿 

資料５ 坂戸市国民健康保険第２期データヘルス計画第４期特定

健康診査等実施計画 

資料６ 埼玉の国保 2024年 2月号(№332）、2024年 4月号(№333) 
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議   事   の   経   過 

発 言 者 議題・ 発言内容 ・ 決定事項 
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会 長 

（以下、議長） 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

１ 開会 

 

２ 挨拶 

 ・会長挨拶 

 ・市長挨拶 

 

３ 議事録署名員の選出 

 ※会長の指名により２名を選出 

 

４ 議事 

（１）坂戸市国民健康保険税率の改正について 

 資料１、別紙１、参考資料１、２、３により説明 

 

 ただいまの説明につきまして、質疑・意見等はございませんか。 

 

 ３回で上げる場合、均等に割るのか、社会情勢を鑑み、比率を変

えてあげるのか。 

 

 ３年間で均等に引き上げていく方向で考えている。 

 

 基金もなく、県からの指導もある状況で上げざるを得ないという

のは理解できる。収納率を鑑みると一気に上げるというのは反発を

避けられない状況かなと思う。近隣他市の状況はどういう方向で進

むのか。 

 

 特に所得が多い方については大幅な増額が予想され、収納率は下

がるかもしれない。また西部１１市では保険税水準の準統一に向け

た調査が行われた。内容は、標準保険税率の推計値が示されたため、

その値を参考に標準保険税率と現行税率の乖離について段階的に

解消すべく令和７年度から税率設定を予定していると答えた市は、

坂戸を含めて５市ある。上げ幅については把握できていない。 

 

 一度に上げたほうが金利等の関係からトータルとして支払う金

額が少なくてすむのではないか。そのあたりの試算はあるのか。 

 

令和９年度の標準保険税率をもちいて、令和５年度の収入の状況

で収納率等も考慮したとき、１年に２億５千万円ずつ、計７億５千

万円の増額を見込んでいるところである。７億５千万円一度にと考

えた場合だが令和５年度の基金等の金利が０．００１パーセントの

ため、金利による影響はほとんど受けないと考えている。 

また、被保険者負担を考えると、段階的に上げていきたいと考え
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ている。 

 

県に対し、やらなかったということはできない中、３年間で段階

的に引き上げる方向で行きたいが、現実問題として支払い困難の方

が増加するだけなのではないか。上げたとしてもどれだけ徴収でき

るかというのも考えなくてはいけない。 

 

増額であれば段階的に引き上げる方向でいきたいが、丁寧な説明

が必要となる。 

  

非常に重要な問題であり、資料等、本日初見であることから、５

分間休憩とします。 

 

 （５分休憩） 

 

では再開します。今回の議決としては１案と２案と３案について

は本日中の議決とします。上げ幅や金額等については県や他市の動

向等も踏まえ、次回以降の課題とします。 

ほかにご意見はございませんか。質疑を終了します。 

税率の改正方法ですが、議長としては、皆さんの意見は第３案の

３年間で段階的に改正していくという意見が多いように感じまし

たので、第３案の３年間で段階的に改正していくということで決を

とりたいと思います。第３案に賛成の方挙手をお願いします。 

 

（全員挙手） 

 

満場一致で第３案の３年間で段階的に改正していくという方向

で決議されました。議決事項は以上です。 

 

 

５ 報告事項 

（１）専決処分の報告について 

 （資料２による説明） 

 

質疑がございましたらお願いいたします。 

ないようですので、質疑を終了いたします。 

 

（２）令和５年度事業報告及び令和６年度事業予定について 

 （資料３による説明） 

 

質疑がございましたらお願いいたします。 

ないようですので、質疑を終了いたします。 

 

 

６ その他 

・前回の議決事項について３月議会に諮り原案通り可決成立した。 
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・配付資料「坂戸市国民健康保険第２期データヘルス計画第４期特

定健康診査等実施計画」および「埼玉の国保」等について 

・次回の令和６年度第２回国民健康保険運営協議会は、７月３１日

（水）に開催予定。税率改正等、急遽会議が必要となった場合を含

め、日程が確定し次第、通知する。 

 

 ただいまの件について質疑・意見等ございませんか。 

 

 無いようですので、以上で本日の運営協議会の議事内容はすべて

終了いたしました。 

 長時間にわたり慎重な御審議をいただき、ありがとうございまし

た。 

 

 

７ 閉会 

 ・会長挨拶 

 


